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XVI LEGISLATURA 

 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Servizi sociali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 33 DEL 30/06/2021  

 

RESTANO Claudio (Vicepresidente) (Presente) 

PADOVANI Andrea  (Segretario) (Presente) 

BACCEGA Mauro  (Presente) 

GUICHARDAZ Erika  (Presente) 

MANFRIN Andrea  (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Presente) 

SPELGATTI Nicoletta  (Presente) 

 

Partecipano i Consiglieri SAMMARITANI, AGGRAVI, MARQUIS, BRUNOD e la 

Consigliera Raffaella FOUDRAZ. 

 

Fungono da Segretari Monica BAUDIN e Ezio MONTROSSET. 

 

La riunione è aperta alle ore 08.40, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente.  

 

2) Approvazione dei verbali sommari e integrali n. 28 del 4 maggio 2021, n. 29 del 10 maggio 

2021, del verbale sommario n. 30 del 19 maggio 2021 e dei verbali sommario e integrale n. 

31 del 1° giugno 2021 (già pubblicati nella sezione Intranet del Consiglio regionale).  

 

3) Audizioni in merito alla situazione della Casa di riposo "J.B. Festaz" di Aosta:  

 ore 8.30: Direttore e Presidente della Casa di riposo, rispettivamente, Sig. Patrick 

THERISOD e Sig. Ernesto DEMARIE;  

 ore 9.15: Referenti delle organizzazioni sindacali del settore sanità e di comparto 

CGIL, CISL, UIL, SAVT e FIALP-SIVDER;  

 ore 9.45: Assessore alla sanità, salute e politiche sociali, Roberto BARMASSE.  

 

*** 

 

4) ore 10.15: Audizione della Sig.ra Katia FOLETTO, Presidente Associazione Dora Donne 

in Valle d'Aosta, o di un suo delegato, in merito ai voucher per i servizi della 

prima infanzia. 

 

*** 
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5) ore 10.45: Audizione del Sig. Alessandro CHIARINI e del Sig. Corrado ADAMO, 

rispettivamente, Presidente e Reggente del Coordinamento Nazionale 

Famiglie con Disabilità (CONFAD), per conoscere l'attività svolta dal 

Coordinamento medesimo.  

 

*** 

 

6) ore 11.15:  Audizione della dott.ssa Monica FRANCONERI, Presidente dell'Ordine dei 

Tecnici Sanitari e di Radiologia medica e delle Professioni sanitarie Tecniche, 

della Riabilitazione e della Prevenzione- Torino-Aosta-Alessandria-Asti, per 

un'audizione in merito all'attuazione del Protocollo d'intesa che definisce le 

modalità di coinvolgimento dei professionisti sanitari iscritti all'Ordine nella 

campagna di vaccinazione nazionale anti Covid-19. 

*     *     * 

Il Vice Presidente Claudio RESTANO, constatata la validità della riunione, dichiara 

aperta la seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettere 

prot. n. 4010 in data 23 giugno 2021 e prot. n. 4054 in data 25 giugno 2021. 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO ALLA SITUAZIONE DELLA CASA DI RIPOSO "J.B. 

FESTAZ" DI AOSTA: 

 

Alle ore 8.40 i Sigg.ri Patrick THERISOD e Ernesto DEMARIE, rispettivamente 

Direttore e Presidente della Casa di riposo "J.B. Festaz", si collegano telematicamente 

all'audizione. 

 

 Direttore e Presidente della Casa di riposo, rispettivamente, Sig. Patrick 

THERISOD e Sig. Ernesto DEMARIE. 

 

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e invita gli auditi a relazionare in 

merito all'argomento in oggetto, con particolare riferimento ai quesiti contenuti nell'e-mail 

inviata dalla Segreteria della Commissione, precisamente: 

 valutazioni e considerazioni sul trasferimento definitivo della Residenza sanitaria 

assistenziale (RSA) e dell'Unità di assistenza prolungata (UAP) dalla Casa di riposo 

"J.B. Festaz" alla microcomunità di Variney; 

 livelli occupazionali e qualitativi nella Casa di riposo "J.B. Festaz"; 

 sostenibilità economica della Casa di riposo "J.B. Festaz" nel breve/ medio termine; 

 quale futuro senza la RSA e l'UAP della Casa di riposo "J.B. Festaz". 
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Il Sig. DEMARIE fa un ampio excursus in merito alla Casa di riposo "J.B. Festaz", 

fornendo informazioni e precisazioni in merito alla stessa dal punto di vista strutturale, 

gestionale e finanziario, nonché in merito all'organico del personale in servizio, alla tipologia 

degli utenti, al numero dei posti letto e ai servizi che vengono erogati.  

Pone l'accento sulle criticità finanziarie in cui versa la Casa di riposo, dovute ad una 

contrazione del finanziamento regionale avvenuto nel 2016, criticità che doveva essere 

circoscritta solo a tale anno ma, invece, si è protratta anche per gli anni 2017, 2018 e 2019, la 

quale ha portato ad una riduzione complessiva del finanziamento di circa 1.200.000 euro e ad 

una conseguente perdita che ha impedito, rende noto, di riportare in pareggio la gestione. 

Informa che per quanto riguarda l'anno 2020 l'Amministrazione regionale ha rivisto la 

quota del finanziamento fissandola a 1.250.000 euro, confermandola anche per il triennio 

2022/23/24, ciò che dovrebbe risollevare un po' la Casa di riposo dal punto di vista 

finanziario. 

 Rende noto che la Casa di riposo sta lavorando in sinergia con l'Amministrazione 

regionale e con l'Azienda USL per cercare di trovare delle migliorie, sia strutturali che 

gestionali.  

Sottolinea che la struttura in questione non è ricompresa nella legge regionale n. 80 del 

1990, che prevede interventi finanziari per opere pubbliche destinate all’assistenza delle 

persone anziane, inabili e handicappate.  

Riferisce in merito allo stato dell'arte dell'ipotizzato trasferimento di venti posti della 

RSA della Casa di riposo "J.B. Festaz" alla microcomunità di Variney per cui, rende noto, 

sono in atto degli approfondimenti con l'Assessorato alla sanità e l'Azienda USL Valle 

d'Aosta.  

 

Il Sig. THERISOD aggiunge che, rispetto all'anno 2021, il Consiglio di 

Amministrazione ha dato mandato alla Direzione di cercare di riportare rapidamente la Casa 

di riposo in una situazione di equilibrio economico-finanziario, intervenendo sugli strumenti 

di controllo e di gestione economica finanziaria e sulla riprogettazione dei servizi, nell'ottica 

della riduzione dei costi, senza comunque comprometterne la qualità degli stessi e riducendo 

al minimo l'impatto di tali azioni sulle risorse umane a tempo determinato.  

 

*** 

Alle ore 8.55 il Consigliere MANFRIN prende parte alla riunione. 

*** 

 

 Segue un dibattito. 

 

*** 

Alle ore 9.22 I Sigg.ri DEMARIE e THERISOD si scollegano. I Sigg.ri Claudio 

ALBERTINELLI, Mauro CRETIER e Sig.ra Rosita GUIDO (SAVT), Sig. Igor DE BELLI 

(FP CGIL) e le Sigg.re Ramira BIZZOTTO (UIL) e Barbara ABRAM (CISL) si collegano 

telematicamente all'audizione.  
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 Referenti delle organizzazioni sindacali del settore sanità e di comparto CGIL, 

CISL, UIL, SAVT e FIALP-SIVDER. 

  

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e invita gli auditi ad esprimere le 

proprie considerazioni in merito all'argomento in oggetto, in relazione ai quesiti contenuti 

nell'e-mail inviata dalla Segreteria della Commissione, come sopra riportati. 

 

Il Sig. DE BELLI, a nome della sigla sindacale che rappresenta, esprime parere 

negativo, come già riferito durante la precedente legislatura, sul trasferimento definitivo della 

Residenza sanitaria assistenziale (RSA) e dell'Unità di assistenza prolungata (UAP) dalla 

Casa di riposo “J.B. Festaz” alla microcomunità di Variney, ritenendo i presupposti 

puramente economicisti rispetto alle difficoltà dell'Unité Grand-Combin. 

Riferisce che da un recente confronto con le Organizzazioni Sindacali e il Direttore 

della Casa di riposo “JB Festaz” è emersa la preoccupazione economica e occupazionale 

riguardo all'eventuale trasferimento in questione, possibilità alla quale ritiene si possa far 

fronte con l'attivazione e/o di servizi alternativi in convenzione con l'AUSL Valle D'Aosta. 

Informa che la Casa di riposo si è impegnata ad effettuare un continuo confronto con 

le Organizzazioni Sindacali in un'ottica di condivisione delle possibili scelte future, al fine di 

salvaguardare la professionalità e il livello occupazionale del personale che opera all'interno 

della Casa di riposo.  

Rende noto che la Casa di riposo sta operando in merito alla prospettiva di rinnovo dei 

contratti a tempo determinato fino al 31/12/2021. 

 Reputa necessaria una revisione dei minutaggi assistenziali, in quanto l'attuale 

conteggio è ormai obsoleto e non tiene conto del peggioramento della condizione clinica 

dell'utenza e il conseguente aumento della complessità assistenziale. 

Conclude ricordando che le organizzazioni sindacali Fp Cgil, Cisl Fp e Uil Fpl hanno 

sollevato, a più riprese, la poca trasparenza e i possibili presupposti di illegittimità riguardo 

all'eventuale passaggio del personale dipendente dell'Unité Grand-Combin all'AUSL Valle 

d'Aosta.  

 

Le Sigg.re BIZZOTTO, ABRAM e GUIDO e i Sigg.ri ALBERTINELLI e CRETIER 

condividono sostanzialmente quanto riferito dal Sig. DE BELLI. 

 

Segue un dibattito. 
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*** 

Alle ore 9.51 i Sigg.ri DE BELLI, ALBERTINELLI, CRETIER e le Sigg.re ABRAM, 

GUIDO E BIZZOTTO si scollegano. 

L'Assessore alla sanità, salute e politiche sociali, Roberto BARMASSE, e i dott.ri 

Claudio PERRATONE e Vitaliano VITALI, funzionari dell'Assessorato medesimo, prendono 

parte alla riunione. 

 

 

 Assessore alla Sanità, Salute e Politiche Sociali, Roberto BARMASSE. 

 

Il Vice Presidente RESTANO invita l'Assessore Barmasse a relazionare in merito 

all'argomento in oggetto, tenendo conto dei quesiti posti nell' e-mail inviata dalla Segreteria 

della Commissione. 

 

L'Assessore BARMASSE premette che il trasferimento della struttura socio-sanitaria 

J.B. Festaz a Variney avvenuto durante la pandemia rientrava nell'ambito della necessità di 

cercare una struttura nella quale collocare i pazienti Covid positivi, utenti della Casa di riposo, 

che avessero una valenza essenzialmente sanitaria. Spiega che sono stati ricavati 34 posti letto 

che sono stati utilizzati per i pazienti positivi, sollevando la struttura ospedaliera che non ha 

così proceduto ad aprire almeno altri due reparti Covid.  

Precisa, altresì, che la scelta non è stata casuale, in quanto la microcomunità di 

Variney, oltre ad essere una struttura pubblica, rientra nell'ottica di una revisione della sanità 

territoriale, prevista nella bozza del prossimo Piano socio-sanitario, di cui si è assunto 

l'impegno di procedere alla relativa illustrazione alla Commissione prima della pausa estiva 

dei lavori del Consiglio regionale. 

Fa notare che la pandemia in corso ha permesso di testare l'idoneità o meno della 

struttura di Variney dal punto di vista sanitario, che, rimarca, è risultata nettamente positiva.  

 

Il dott. PERRATONE fa un ampio excursus in merito all'iter di scelta della struttura di 

Variney da destinare a pazienti Covid nel corso della pandemia e le motivazioni che ne hanno 

determinato la scelta medesima. 

Spiega che la struttura di Variney era già stata individuata per dare risposta agli 

articoli 29 e 30 del DPCM che stabilisce i LEA. 

Informa che per quanto riguarda la Casa di riposo "J.B. Festaz" sono state avviate 

delle interlocuzioni con la Direzione della Casa stessa, la quale ha rappresentato delle 

preoccupazioni in merito allo spostamento in questione, preoccupazioni che ritiene possano 

essere condivide e per cui possano essere affrontate, tenendo conto dei fabbisogni regionali 

che richiedono delle risposte in termini socio-sanitari e socio assistenziali qualificate per certe 

tipologie di assistiti.  

Conclude facendo presente che, quindi, la questione è ancora in fase di valutazione, 

per la quale spetta poi alla Politica decidere in merito.  
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Segue un dibattito. 

 

Il dott. VITALI riferisce che, a seguito degli incontri che ci sono stati inizialmente 

anche con l'Assessore, con il Presidente della Regione e con il Consiglio di Amministrazione 

della Casa di riposo "J.B. Festaz" è stato deciso di fare delle valutazioni sull'entità del 

trasferimento annuale, nel corso dei quali, inizialmente, la Casa di riposo "J.B. Festaz" aveva 

rappresentato la loro organizzazione, le loro criticità, anche strutturali, e le loro difficoltà.  

Relaziona altresì in merito alla determinazione del finanziamento annuale a favore 

della Casa di riposo, precisando a tal fine viene tenuto conto della deliberazione della Giunta 

regionale che stabilisce i minutaggi per l'assistenza dei pazienti, il costo del personale, gli 

introiti e le spese per l'acquisto di materie prime, fattori che hanno portato a ritenere lo 

stanziamento finanziario di 1.250.000 compatibile con le previsioni delle Deliberazione della 

Giunta regionale attualmente in vigore.  

 

Segue un ampio dibattito. 

 

*** 

Alle ore 10.45 l'Assessore BARMASSE, il dott. PERRATONE e il dott. VITALI 

lasciano la sala di riunione. 

Le Sigg.re Katia FOLETTO, Barbara BUILLAS e Giacinta PRISANT, rappresentanti 

dell'Associazione Dora Donne in Valle d'Aosta, si collegano telematicamente all'audizione. 

*** 

 

 

 Audizione della Sig.ra Katia Foletto, Presidente Associazione Dora Donne in Valle 

D'Aosta, o di un suo delegato, in merito ai Voucher per i Servizi della Prima 

Infanzia. 

 

Il Vice Presidente RESTANO invita le audite a relazionare in merito alla tematica in 

oggetto. 

 

La Sig.ra FOLETTO riferisce che l'Associazione Dora Donne in Valle d'Aosta, che 

rappresenta, ha fatto una raccolta firme nel mese di aprile c.a. dopo aver appreso che vi era 

l'intenzione di non rinnovare il provvedimento voucher FSE con il quale viene data una 

integrazione alle famiglie per il sostegno alla spesa per l'inserimento dei figli negli asili nido 

pubblici, privati e aziendali, nonché per il servizio di tate familiari. 

Esprime compiacimento che dopo tale raccolta di firme la Giunta regionale ha 

manifestato l'intenzione di fare perlomeno un provvedimento "ponte" tra la situazione attuale 

e la una nuova determinazione dei voucher da parte della Giunta medesima 

Rende noto che Associazione che rappresenta intende lanciare la proposta per 

l'adozione di una politica di costi delle strutture per la prima infanzia a costo zero a livello 

regionale come è stato fatto nelle Regioni Lombardia, Emilia-Romagna, Sardegna, il Friuli-

Venezia-Giulia, le quali hanno scelto di prevedere la gratuità degli asili nido per andare 
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incontro alle esigenze delle madri lavoratrici che necessitano di reinserirsi nel mondo del 

lavoro e che, spesso, non lo possono fare se non hanno la possibilità economica di usufruire 

dei servizi per la prima infanzia da parte dei propri figli e non hanno l'aiuto dei familiari. 

 

Segue un breve dibattito. 

 
*** 

Alle ore 11.10 le Sigg.re FOLETTO, PRISANT e BUILLAS si scollegano. 

*** 

 

Il Consigliere MANFRIN evidenzia, come nella scorsa riunione, l'audizione 

dell'Associazione CONFAD -che la Commissione è in procinto di sentire - è stata deliberata 

in virtù del fatto che bisognava parlare di un'eventuale sede o di problematiche legate alla 

stessa, ma non per conoscere l'esperienza e l'attività svolta dell'Associazione, in relazione alle 

tematiche concernenti le famiglie con disabilità, i caregiver familiari e i loro cari con 

disabilità. Esprime, pertanto, perplessità in merito alla motivazione per la quale si deve 

procedere a tale audizione, dal momento che con la lettera avanzata dalla stessa dà 

semplicemente la disponibilità alla Commissione di fare conoscere la sua esperienza in tale 

ambito e non lamenta particolari problematiche.  

Sostiene, pertanto, che sarebbe opportuno procedere ad audizioni nei casi in cui vi 

siano dei motivi oggettivi e che rientra nell'ambito di un argomento specifico che la 

Commissione sta affrontando in un determinato momento e non quando un'Associazione 

abbia l'intenzione di presentare semplicemente le iniziative che ha intrapreso nel settore in cui 

opera.  

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ condivide quanto ritenuto dal Consigliere Manfrin. 

Propone di circoscrivere l'audizione dell'Associazione in questione non alla lettera che 

ha inviato, ma alle istanze verbali fatte per richiedere la disponibilità di una sede nell'ambito 

dei beni immobili regionali, argomento che ritiene sia meritevole di essere analizzato dalla 

Commissione.   

 

Il Vice Presidente RESTANO puntualizza che nella scorsa riunione era stata deliberata 

semplicemente l'audizione senza specificare su cosa sarebbero stati auditi.  

 

La Commissione, preso atto di quanto sollevato dal Consigliere Manfrin e di quanto 

ricordato dal Vice Presidente Restano, concorda con la proposta del Consigliere 

Marguerettaz. 

*** 

Alle ore 11.15 il Sig. Corrado ADAMO e la Sig.ra Sonia FURCI si collegano 

telematicamente all'audizione. 

*** 
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 Audizione del Sig. Alessandro CHIARINI e del Sig. Corrado ADAMO, 

rispettivamente, Presidente e Reggente del Coordinamento Nazionale Famiglie 

con Disabilità (CONFAD), per conoscere l'attività svolta dal Coordinamento 

medesimo. 

 

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e riferisce quanto è stato 

deliberato poc'anzi dalla Commissione in merito all'oggetto dell'audizione, nonostante la 

tematica che rappresenta l'Associazione sia di particolare interesse generale. 

 

Il Sig. ADAMO esprime perplessità in merito alla decisione della Commissione, in 

quanto riferisce che avrebbe avuto il piacere di far conoscere alla Commissione le difficoltà 

che vengono affrontate giornalmente e, quindi, avrebbe voluto condividere con la 

Commissione la conoscenza del caregiver familiare, figura che reputa sia determinante per il 

servizio delle politiche sociali. 

 

Segue un breve dibattito.  

 

La Sig.ra FURCI e il Sig. ADAMO fanno comunque un excursus sulla tematica in 

oggetto, fornendo alcuni dati e suggestioni. 

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ, nel richiedere di trasmettere alla Commissione 

eventuale documentazione in possesso dell'Associazione relativa alla tematica nel suo ampio 

contesto generale e non circoscritta solo all'individuazione della sede a favore della stessa. 

 

La Sig.ra FURCI riferisce che l’immobile individuato è la Casa Berton, in via de 

l’Archet di Aosta, situata dietro il tribunale. Precisa che è un immobile grande da ristrutturare, 

in quanto è necessario avere molto spazio per fare fronte alle esigenze dei disabili e per la loro 

relativa movimentazione.  

Rende noto che l'Associazione è in attesa di una risposta da parte della Regione sia per 

la disponibilità della struttura sia per la richiesta di finanziamento del progetto di 

ristrutturazione. A tal proposito, si impegna ad aggiornare la Commissione in merito tramite 

e-mail. 

 

 

 Audizione della Dott.ssa Monica Franconeri, Presidente dell'Ordine dei Tecnici 

Sanitari e di Radiologia Medica e delle Professioni Sanitarie Tecniche, della 

Riabilitazione e della Prevenzione-Torino-Aosta-Alessandria-Asti, per un'audizione 

in merito all'attuazione del Protocollo d'intesa che definisce le modalità di 

coinvolgimento dei professionisti sanitari iscritti all'Ordine nella campagna di 

vaccinazione nazionale anti Covid-19. 

 

La Commissione, constatata l'assenza della dott.ssa Franconeri, delibera di procedere 

all'esame del punto successivo iscritto all'ordine del giorno. 
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Il Vice Presidente RESTANO rende noto che la Segreteria della Commissione ha 

contattato più volte la dott.ssa Franconeri sia telefonicamente che tramite e-mail ordinaria e 

PEC, senza avere alcuna risposta. 

 

La Commissione prende atto. 

 

 

COMUNICAZIONI DEL VICE PRESIDENTE. 

 

Il Vice Presidente RESTANO comunica di aver partecipato al tavolo di lavoro 

previsto dalla risoluzione del Consiglio Regionale n. 6.01 del 13 maggio 2021 riguardante la 

questione della ristrutturazione del nuovo ospedale e che lo stesso sarà riconvocato entro 

trenta giorni. Precisa che si è dato mandato ai tecnici dei vari Assessorati e rappresentanti di 

sigle di procedere secondo quanto contenuto nella risoluzione sopramenzionata. 

Informa, altresì, che il 10 giugno 2021 ha partecipato alla riunione del Coordinamento 

delle Commissioni consiliari per le Politiche socio-sanitarie, nel corso del quale è stato fatto il 

punto sulla situazione Covid e le relative criticità rilevate in tutte le regioni italiane.  

Dà lettura della lettera predisposta con il Presidente della Terza Commissione, 

relativamente alla questione sollevata dal Comitato Valle d'Aosta “5G Salute e Ambiente”, 

che sarà inviata al Direttore della Arpa della Valle d'Aosta. 

Chiede alla Commissione se ne condivide il contenuto, prima di procedere alla firma 

della lettera in questione. 

 

La Commissione condivide. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ chiede di avere il verbale della riunione del tavolo di 

lavoro summenzionato. 

 

Il Vice Presidente RESTANO si assume l'impegno di presentare formale richiesta 

all'Assessore competente.  

 

 La Commissione prende atto. 

 

 

PROPOSTA DI LEGGE N. 26, PRESENTATA IN DATA 14 MAGGIO 2021, 

CONCERNENTE: "MODIFICAZIONI ALLA LEGGE REGIONALE 25 GENNAIO 

2000, N. 5 (NORME PER LA RAZIONALIZZAZIONE DELL'ORGANIZZAZIONE 

DEL SERVIZIO SOCIO-SANITARIO REGIONALE E PER IL MIGLIORAMENTO 

DELLA QUALITÀ E DELL'APPROPRIATEZZA DELLE PRESTAZIONI 

SANITARIE, SOCIO-SANITARIE E SOCIO-ASSISTENZIALI PRODOTTE ED 

EROGATE NELLA REGIONE).". RELATORE: CONSIGLIERE BACCEGA. 
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Il Vice Presidente RESTANO rammenta che sono state presentate delle osservazioni e 

delle proposte di emendamento da parte delle organizzazioni sindacali del settore della sanità 

che sono state audite nella scorsa riunione. 

 

Il Consigliere BACCEGA ripercorre l'iter legislativo della proposta di legge sino ad 

oggi, riepiloga le osservazioni e le proposte di emendamento avanzate dai rappresentati dei 

sindacati della sanità e di quanto è emerso nel corso delle loro audizioni. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ presenta gli emendamenti predisposti con il 

Consigliere Padovani, che recepiscono quanto espresso dai Sindacati dei Medici sulla 

questione dell'accertamento della lingua francese o italiana da poter esplicitare nei dodici mesi 

successivi alla nomina sia del direttore generale che dei direttore sanitario e amministrativo, 

che va nell'ottica di scegliere i migliori candidati i quali potranno, successivamente, sostenere 

la prova di conoscenza della lingua francese o italiana entro tale arco temporale. 

Aggiunge, altresì, che con uno di questi emendamenti presentati si prevedono cinque 

anni di esperienza per il direttore generale e non sette, come indicato nella proposta di legge. 

Conclude riferendo che si sta consultato con l'Ufficio del personale della Regione in 

merito alla formulazione della disposizione del possedimento delle lauree e sta 

approfondendo la questione sollevata dalla Dottoressa Quattrocchio rispetto ai compensi della 

Commissione di cui alla proposta di legge, per cui la stessa aveva riferito in merito ad alcune 

criticità  

 

Il Consigliere MANFRIN chiede che la riunione sia aggiornata, in quanto ritiene 

opportuno avere più tempo per esaminare in maniera approfondita gli emendamenti presentati 

dalla Consigliera Guichardaz e dal Consigliere Padovani, sottoposti all'esame della 

Commissione in data odierna, e assumere eventuali decisioni in merito.  

 

Il Consigliere BACCEGA esprime alcune considerazioni in merito agli emendamenti 

presentati dalla Consigliera Guichardaz e dal Consigliere Padovani e fa alcune 

puntualizzazioni in merito. 

 

*** 

Alle ore 12.10 la Commissione sospende i lavori fino alle ore 12.12. 

*** 

 

Il Vice Presidente RESTANO, alla luce di quanto proposto dal Consigliere Manfrin, 

suggerisce di riconvocare la Commissione in data 2 luglio p.v., alle ore 9.00, per l'esame 

approfondito degli emendamenti depositati in data odierna e delle osservazioni dei Sindacati 

del settore sanità, chiedendo nuovamente la consultazione della dottoressa Quattrocchio. 
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 La Commissione concorda e prende atto di quanto è emerso nel corso delle audizioni. 

 

 

APPROVAZIONE DEI VERBALI SOMMARI E INTEGRALI N. 28 DEL 4 MAGGIO 

2021, N. 29 DEL 10 MAGGIO 2021, DEL VERBALE SOMMARIO N. 30 DEL 19 

MAGGIO 2021 E DEI VERBALI SOMMARIO E INTEGRALE N. 31 DEL 1° 

GIUGNO 2021 (GIÀ PUBBLICATI NELLA SEZIONE INTRANET DEL CONSIGLIO 

REGIONALE). 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali in oggetto sono 

approvati.  

 

Il Vice Presidente RESTANO chiude la seduta alle ore 12.15. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL VICE PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 21 settembre 2021 
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